

EL SERPIS

PERIODICO DE LA MAÑANA A.

AÑO I.

SEIS REALES al mes y DIEZ Y OCHO trimestre en Alcoy. — VINTIUNO trimestre, fuera.—SESENTA extranjero.—TREINTA Y DOS ultramar.—Se suscribe en Alcoy: Mercado 23. Fuera: en las principales librerías y dirigíendose á la Administración.

ALCOY, MARTES 18 DE JUNIO DE 1878.

Número suelto: 25 CÉNTIMOS de real en toda España.—COMUNICADOS, RECLAMOS Y ANUNCIOS: á precios convencionales. La correspondencia se dirigirá al Administrador de EL SERPIS D. ENRIQUE POBLET ESPÍ, Mercado, 23.

NÚM. 41.

ALCOY 18 DE JUNIO DE 1878.

OTRA NECESIDAD.

El abandono de un niño recién nacido que encontrado en el dintel de la casa n.º 2 duplicado de la calle de San Juan fué entregado por los vecinos al administrador de los expositos del distrito, prueba, que, aunque á la larga, aun existen entre nosotros madres que desconociendo los sentimientos del corazón y los deberes que tal estado les impone (ú obediendo á la fuerza de la miseria que muchas veces obliga á torturarlas mas dulces obligaciones y afectos del alma) dejan á merced del oportuno encuentro la vida de infelices seres que por el mero hecho de venir al mundo con el sello de la desgracia son mas acreedores á su tutela. Esta forma de ocultar la vergüenza, que la imperiosa necesidad de los hechos algunas veces impone, debería tener un camino menos tortuoso, no para alentar el vicio, siempre punible, sino para atender á los desgraciados que con tan poca fortuna empiezan sus días.

En todas las poblaciones de alguna importancia existen una ó mas casas de Maternidad, con sus respectivos tornos, donde reciben desde el primer momento los desdichados que allí se depositan la tutela que han menester. ¿Porqué Alcoy, que tanta prueba tiene dada de caridad, no cuenta en su seno un asilo tan necesario? Cosa es que no debemos estudiar en estos momentos, mas si el llamar la atención de aquellas personas que por su amor al prójimo y su posición podían resolverlo con solo querer. Con el planteamiento de este

nuevo centro de caridad, se evitarían ejemplos tan inmorales como el de que nos ocupamos, y se conseguiría que estos seres abandonados en cualquiera parte (que jamás pueden ser recogidos por sus padres) pudieran, estando aislados, volver algún día al seno de sus familias.

La importancia del asunto nos recuerda haber oído que uno de los pensamientos á que aspiraba en su administración D. José de Villalonga era la instalación de una casa de Maternidad, y como la aspiración de nuestra primera Autoridad es, sin duda alguna, la del público y también la nuestra, le rogamos en nombre de Alcoy que no eche en olvido tan buen propósito, ni se arredre ante las dificultades, que no dudamos vencerá si, con firme mano y decidido empeño intenta prácticamente atender á tan apremiante necesidad para esta población.

Correspondencia particular de París.

14 Junio.

La hora en que cerré mi última carta me impidió dar una ligera noticia de los varios sucesos que sólo el día 11 se verificaron en París, y de los que me limito á indicar el sumario por razones de brevedad.

Las Cámaras han suspendido sus sesiones hasta el 28 de Octubre, habiendo votado ya la suma de quinientos mil francos para celebrar en Versalles fiestas suntuosas en honor de los premiados en la Exposición Universal y de los comisarios de todas las naciones que han concurrido al certamen. El Congreso literario celebró su

primera sesión en la sala del Gran Oriente bajo la presidencia de Edmundo About, el autor de la ingeniosa novela *La nariz de un notario*. Esta sesión se ha verificado sin aparato y no tuvo otro objeto que presentar los delegados extranjeros en número de cuarenta y siete, y á los que se dió por presidente al célebre novelista ruso Tourgueneff.

De España ha llegado como representante de los literatos un señor Danvila cuyas obras nadie conoce, y que, según rumores, es un diputado de la mayoría del parlamento español. ¡Cosas de ese país!

Aun no se sabe cuando se celebrará la gran sesión que presidirá Víctor Hugo.

El mismo día hubo gran recepción oficial en el ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes en la que se organizó un concierto-baile retrospectivo de música clásica.

Por la noche inauguración, á puerta cerrada, del Teatro de Novedades, construido por el arquitecto Lalande sobre el lugar que ocupó el antiguo Teatro de las Fantasías. Parisienses en el boulevard de los Italianos. Ha costado á su propietario Brasseur la friolera de trescientos mil francos el reconstruir el decorado de esta Sala donde han comenzado las representaciones de un Vaudeville en cinco actos, titulado *Coca*, que dará grandes entradas.

Antes de ayer 12 el ministro del Interior inauguró la serie de fiestas municipales que en honor de sus administrados piensa darles durante la Exposición. Después de una comida de sesenta cubiertos, animada por las armonías de la guardia republicana, comenzó la recepción á la que asistieron to-

dos los alcaldes de París, los miembros del Consejo municipal del Sena, los directores de la Ciudad y del Ministerio, y los embajadores extranjeros.

El Shah de Persia es el objeto principal de las conversaciones de estas buenas gentes, tan amigas de lo extraordinario. Entre su equipage figuran cuarenta y cuatro cajas, todas llenas de platí, oro y diamantes, que pesan, por término medio, cuarenta y dos kilos cada una.

El Shah, vestido á la europea, visita la Exposición y los monumentos de la Ciudad, vistiéndose de uniforme cuando tiene que hacer visitas oficiales.

Como á la francesa, y le sacan á la mesa, á la que se sienta solo, la ración de ocho personas. Después que despacha su parte, envía el resto á siete altos dignatarios que comen en la Cámara inmediata, los cuales tienen grande honor en participar del alimento de su soberano, despachando esta especie de plato de segunda mesa, que los europeos despreciamos tanto. El Shah se ha instalado en el Gran Hotel de París.

Antigna, el pintor dulce y tierno de escenas campestres, y de otros deliciosos cuadros de costumbres, ha muerto. La mayor parte de sus obras, así como también la de otros pintores contemporáneos, también muertos, se han vendido en pública subasta, ayer y antes de ayer, en la casa de ventas de pinturas, situada en la calle de Drouot. Los aficionados han desembolsado muchos miles de francos para obtener dichas obras de arte.

A la representación de gala efec-

helos. Un malvado le dió el último impulso, era uno de sus antiguos socios que no cesaba de hacer burla de su existencia oscura y de la extraña resignación con que había sacrificado á una mujer los brillantes gozos de otros tiempos.

Pocos días después abría nuevamente sus puertas la banca del caballero de Ménars, viéndose espléndidamente concurrir sin que la fortuna hubiera vuelto la espalda á su hijo predilecto. Desde el primer momento sus víctimas se sucedían y el oro llovía sobre el tapete verde: en cambio había pasada rápida como un sueño de felicidad de su esposa, la cual hallaba en él, cuando no fría indiferencia, negro desprecio, llegando á pasar semanas y aun meses enteros sin verle siquiera. Un viejo mayordomo llevaba los negocios de la casa; los erizados eran cambiados, según el capricho del caballero, de modo que Angela, como una extraña en su propio hogar, no hallaba consuelo en parte alguna. Frecuentemente oía en sus noches el insomnio el rumor que producía el carruaje de su esposa, al detenerse

delante de la casa, luego el de la pesada caja que depositaban en un vecino aposento, los apóstrofes y duras palabras del caballero, y el estallido de una puerta, al encerrarse este en su cuarto: vertía entonces la desgraciada una torrente de lágrimas, pronunciaba con angustia el nombre de Duvernet, y acababa por rogar á la Providencia que pusiera un término á sus penas.

Aconteció en esto que un joven de buena familia, habiendo perdido en la banca del caballero toda su fortuna, se levantó de un tiro la tapa de los sesos allí mismo, de modo que la sangre y algunos restos del cerebro del infeliz, salpicaron á los jugadores. Huyeron estos aterrorizados, mientras el dueño, sin perder su sangre fría, preguntó desde cuando se había establecido la costumbre de dejar el juego antes de la hora habitual, solo por un tonto que no sabía guardar las debidas conveniencias.

Este suicidio produjo grande sensación, y como los jugadores mas señalados se mostraron indignados por la conducta del caballero, todo el mundo

se hizo lenguas en contra suya: la policía cerró la banca, acusóse al dueño de fraudulencia, lo que se hallaba por otra parte confirmado por su constante buena estrella, y sin que pudiera defenderse, llevóse buena parte de su fortuna una enorme multa que se le impuso. Insultado y despreciado, echóse á los brazos de su esposa, la cual á pesar de los malos tratamientos que de él había recibido, creyó en su arrepentimiento, concibiendo nuevas esperanzas de que por fin renunciaria á la funesta pasión del juego.

El caballero abandono París y en compañía de Angela fuése á Génova, lugar del nacimiento de esta. Allí vivió retirado por espacio de algun tiempo, tratando en vano de buscar la tranquilidad doméstica al lado de su esposa; su pasión favorita reavivábase de dia en dia, hasta producirle una agitación incesante. Cierta mala fama le siguió desde París al nuevo punto de su residencia, lo cual le impidió instalar nuevamente una banca, conforme estaba en sus cálculos.

Por aquellos días cierto coronel fran-

tuada anoche en el gran teatro de la Opera, asistieron, además del escogido público que acostumbra ir á estas fiestas, los condes de Flandes, los condes de Esu, los arquiducos Renier, el arquiducado Victor, á cuyos personajes obsequiaron el Presidente de la República y su señora en la sala de la Academia nacional de música.

El programa de la función fué el siguiente: 1.º *Overtura*, por la orquesta del Teatro de la Opera. 2.º Cuarto acto de la *Africana*. 3.º Primer acto de *Sylvia*.

Resultado de la Exposición es la conocida cantina pintoresca del 6.º regimiento de cazadores á pié, que ahora llama la atención de los militares de París.

A dicha cantina, contigua al local que ocupan los inválidos, van á comer todos los destacamentos extranjeros que residen hoy en la capital.

Cuando dan las seis en el reloj de la escuela militar, se reúnen todos los destacamentos en la calle de las Naciones, forman, se alinean y marchan hacia la cantina del 6.º batallón de cazadores, pasando por la avenida de la Motte-Piquet. Es espectáculo digno de verse el que ofrecen estos soldados de todos los países con sus especiales uniformes de mar y de tierra.

Lo que hace mas pintoresco este desfile, es que los destacamentos de un país, España, por ejemplo, se componen de soldados de todas armas: un guardia civil va al costado de un soldado de infantería, y un cazador marca el paso delante de un lancero. Los viejos inválidos no pueden resistir á la tentación de presenciar diariamente tal espectáculo.

El 27 de Febrero, á cuarenta y dos millas de cabo Spartel, la tripulación del *Chiara* encontró un botecillo de pesca, salido de Tánger dos días antes, y por la fuerza de las corrientes y del viento, perdida y rota la vela, y medio moribundo y desesperado el único tripulante que iba á su bordo.

Este infeliz era natural de Tánger, vivía con su familia en Tánger y su nombre es Vicente Villalta.

Como es fácil que se le haya dado por muerto, rogamos á la prensa española que lleve este aviso al seno de aquella familia afligida, juntamente con los siguientes datos.

Vicente Villalta fué salvado por la gente del *Chiara*, y conducido á Buenos-Aires, por no haber tocado en ningún otro puerto.

Ese desgraciado yace aquí sin recursos para trasladarse á la madre patria, falta que unos cuantos españoles van á subsanar, proporcionándole los medios de embarque para regresar al seno de su familia.

Mr. Frere-Orban, encargado por el Rey de los belgas de constituir ministerio, es uno de los hombres políticos mas ilustres de aquel país.

Nació en 1812, de una familia humildísima; fué educado enteramente á la francesa; estudió el derecho y se dedicó á él en Lieja, su ciudad natal.

Mr. Frere-Orban se conquistó muy pronto un nombre en el partido liberal; fundó periódicos destinados á sostener la causa de la revolución belga; perteneció á diversas asociaciones creadas para combatir la política conservadora, y por fin en 1847 fué enviado al Parlamento como diputado de la ciudad de Lieja.

Aquel mismo año era encargado de la cartera de Hacienda, que conservó hasta 1852. Durante aquella época, Mr. Frere-Orban combatió enérgicamente la crisis financiera que siguió á la revolución de 1848.

Llamado de nuevo al ministerio en 1861, hizo dimisión á los pocos meses. Volvió en seguida á llamarle el Rey, que le confió la cartera de Estado; volvió á tomar de allí á poco la de Hacienda, y finalmente, en 1868, lo vemos elevarse á la presidencia del gabinete, la cual recobra hoy por el triunfo del partido liberal en las elecciones últimas.

Mr. Frere-Orban ha consagrado á las política casi todos sus escritos. Sólo después de haber sido varias veces ministro, se vino en conocimiento de que hace muchos años escribió en París una comedia, acogida con aplauso por J. Janin, y representada luego en Bélgica. Esta comedia se titula: *Tres días de una coqueta*.

Noticias generales.

Los periódicos ingleses refieren una gran catástrofe ocurrida en las minas de carbon de piedra de Wood Pit, en la que han perecido 250 hombres por efecto de una explosión de gases.

—En la venta de la galería de Novar el famoso cuadro de Rafael, *La Virgen de los Candelabros*, fué sacado á subasta y retirado por no haber habido quien diera más de 500.000 francos, según leemos en un diario extranjero.

—En Valladolid se ha examinado de segundo año de latin la Srta. D.ª Maria de la Piedad Lopez Alvarez, que obtuvo la calificación de sobresaliente.

—Dice un periódico científico que en Suiza todos los ciudadanos saben leer y escribir sin distinción de sexos ni clases, siendo obligatoria para todos los niños, nacionales y extranjeros, de seis á trece años, recibir la instrucción primaria, y los padres cuyos hijos ó encargados no asisten regularmente á las lecciones son perseguidos y castigados después de una advertencia previa.

—El regicida hoedel va á pasar á la historia convertido en piedra, según dicen los periódicos extranjeros. Los escultores que trabajan en la catedral de Colonia han concedido el proyecto de modelar su cabeza en una peana de un santo. La cabeza de Hoedel aparecerá unida al cuerpo de un animal fabuloso, teniendo en las garras un revolver y un periódico desplegado.

—Han llegado á Madrid los célebres *hombrecitos de Pílas*, ya conocidos del público de Madrid, que son objeto de curiosidad y estudio por parte de los naturalistas. Van en compañía de un hermano suyo, á la exposición de París.

—Los periódicos ingleses cuentan que acaban de ser desembarcadas en Liverpool, de un vapor del Canadá, tres ballenas vivas. Estos enormes cetáceos

destinados á los *aquariums* de Brighton, Manchester y Blackpool, han sido capturados en la costa de Labrador, y trasladados á bordo del vapor en inmensas cajas llenas de algas y provistas de agujeros, para que pudiera penetrar por ellos el aire.

Apenas desembarca las, fueron expedidas á su destino como simple mercancía por el ferro-carril.

—A 1.832 fincas ascienden el número de las que están á punto de sabastarse en la provincia de Palencia para pabos de contribuciones.

—Dicen de Anso que es general en aquella comarca la plaga del *raton montés* que está asolando los campos.

—Abundan tanto las liebres este año en algunos parajes de la comarca de Bilbao, y es tan grande el daño que hacen en los campos de trigo, que los labradores consienten que entren en ellos los perros de algunos cazadores para librarles de esa verdadera plaga.

—En el término de Liria ha aparecido un insecto, el lepidóptero crepuscular llamado *Sphinx Elpenor*, que ataca á las hojas y ramitos de la vid cuando empieza á desarrollarse.

—En Berlín corría el rumor de que las autoridades judiciales habian recibido, de diferentes puntos de Alemania y del extranjero, avisos de que también está amenazada la vida del príncipe imperial.

—Dice un colega de Tarragona:

«Hemos tenido el gusto de presenciar el efecto de la lámpara inventada por un labrador vecino de la Canonja, que se mantiene por medio del petróleo refinado. La luz producida tiene mucha intensidad, brillante, muy parecida al gas y relativamente á su fuerza lumínica, es bastante económica. No dudamos que tan pronto sea conocido este nuevo sistema, será generalmente admitido.»

—De *Las Provincias* de Valencia:

Algunos de nuestros colegas han hablado de una de esas paparruchas que á veces corren entre el vulgo mas tosco é ignorante. Se ha dicho que un sujeto de la huerta, algo *esprit fort*, vió á unas niñas que venian de recibir la primera comunión, y exclamó: *Mes profit les ha uera fet un tros de llomello.* Acto continuo, el blasfemo se vió convertido en cerdo, total ó parcialmente (que en esto difieren las versiones), y añalia la gente que su familia lo tenia encerrado en la barraca, ocultándolo á todos, á pesar de lo cual se dice que algunos han ido á Benetúser para ceciorarse del prodigio que anunciaba y comentaba la popular credulidad.

—Refiere *La Italia* que interrogado Su Santidad el Papa por un antiguo amigo acerca de si abandonaría el Vaticano para pasar fuera de el la estación estival, contestó Leon XIII estas palabras:

«Querido amigo, la Providencia ha querido que yo fuese elevado á la dignidad de pontífice. Yo he aceptado la carga con todas las consecuencias que le son inherentes. Yo no faltaré á ninguno de mis deberes. Si es necesario que haga aquí el sacrificio de mi vida, dispuesto estoy á hacerle. No depende de mí el salir en la actualidad del Vaticano. Nos quedaremos.»

Sección local.

Ayer fué para nosotros una verdadera satisfacción el asistir á los exámenes de los niños y niñas que en número muy superior al de las otras escuelas de la localidad, asisten á la de Parvulos dirigida por el inteligente profesor D. Eustaquio Sanchez.

Apuntar todos los detalles del

acto á que nos referimos sería punto menos que imposible, considerando de cuan poco espacio podemos disponer, por cuyo motivo hemos de concretarnos á dar una suscita reseña en la que prescindimos de merecidos elogios que serian pálidos ante la verdadera justicia.

Nunca hemos visto un orden igual en establecimientos de esta clase á donde concurren niños menores de 7 años y asombra ver la constancia y el celo del maestro propagando la educación y filtrando en los corazones de sus discípulos sanos principios de moral.

Todas las pequeñas alumnas y alumnos contestaron, en las diferentes asignaturas que se les enseña, á cuantas preguntas les hizo el Señor Sanchez, habiendo llamado la atención de la Junta Local y del numeroso auditorio la clase primera que hizo notables ejercicios de lectura. Asimismo cautivaron el ánimo de los oyentes, todos los demás ejercicios, entre ellos el de canto acompañado al piano por D. Enrique Juan.

A la terminación del acto, que estaba presidido por el teniente alcalde Sr. Gisbert, por no haber podido hacerlo el Sr. Villalonga que se encuentra enfermo, tomó la palabra D. José Terol, cura ecónomo, y con correcto estilo y sentida frase que hizo verter más de una lágrima, dió las gracias mas cumplidas al Sr. Sanchez por su fé inquebrantable en difundir la luz de la inteligencia, alentando á sus discípulos al estudio que hace dignos á los hombres; asimismo aconsejó á estos que fueran aplicados cada vez mas, y se congratuló á nombre de la Junta Local de los felices resultados dados por tan brillantes exámenes.

A seguida se procedió al reparto de la tradicional cestita, siendo cosa de ver el afán de todos los niños por recoger el precio de su comportamiento.

No terminaremos esta reseña sin felicitar con todas veras de nuestra alma al que un día fué también nuestro querido maestro. El acto de ayer nos trajo á la memoria los buenos tiempos en que nosotros asistíamos á la Escuela de D. Eustaquio Sanchez, y sentimos gratitud inmensa por el que iluminó nuestra mente con los primeros destellos del saber é inculcó en nuestra alma la fé en el estudio.

Por la Caja general de Ultramar se están pagando los saldos ó créditos que tienen los licenciados en el ejército de Cuba desde Enero de 1865 hasta Marzo de 1866.

Hallándose vacantes cuatro plazas auxiliares de 4.ª clase, dotadas con el sueldo anual de 912 pesetas, y debiendo ser provistas por los sargentos de Artillería que hayan cumplido el tiempo de servicio, ó los que se hallen disfrutando licencia ilimitada ó en Reserva, deberán remitir los apuntes sus instancias por conducto regular á la Direccion de Artillería para el día 1.º de Agosto próxi-

mo venidero, pues el día 15 del mismo se hará la elección.

Algunas personas que por las tardes tienen la piadosa costumbre de visitar el cementerio de esta ciudad, se quejan del mal olor que en el mismo se percibe, particularmente desde que el calor ha aumentado. Estas emanaciones se notan más en los andenes que circundan el establecimiento junto a los nichos, siendo tan intensas las que ofenden el olfato en el anden situado frente a la capilla, que hasta las personas menos aprensivas retroceden por no poder resistir los fuertes olores que de los citados nichos se desprenden, producidos por los gases de la descomposición cadavérica.

Llamamos seriamente la atención del municipio y junta de sanidad sobre este particular, para que se procure poner pronto y eficaz remedio.

En esta época de fuertes calores, dichos miasmas perjudican notablemente la salud pública en general, y en particular de la del numeroso vecindario de las contiguas calles de San Vicente y Sta Isabel, cuyas casas, a pesar de ser algunas de reciente construcción, dejan mucho que desear respecto a higiene.

Se asegura en los círculos militares que por méritos contraídos en la guerra de Cuba será ascendido a mariscal de campo nuestro paisano el brigadier D. Camilo Polavieja.

Ayer llegaron a esta cuarenta individuos de tropa del 1er Batallón del Regimiento del Rey en relevo de igual número que habían marchado con licencia ilimitada a sus casas.

Antes de ayer fueron impuestas las siguientes multas:

A un panadero por encontrarle en 12 libras de pan, falta de peso.

A un vendedor de fruta 4 pesetas por usar de un peso desigual y encontrarle una pesa corta.

A un carnicero por dar en una pesada carne de menos.

El mercado estaba muy animado, estendiéndose este hasta la Posada Nueva y Plaza de San Cristóbal.

Ayer salió para Valencia el virtuoso canónigo D. Manuel Benlloch. El respetable concurso de gentes que fué a despedirle es una prueba de la justa estimación con que esta ciudad le distingue, sin escepcion de clases.

Reciba nuestro cariñoso adiós de despedida.

Por el cabo de orden público fué arrestado en el día antes de ayer un hombre que en la calle de S. Mateo produjo un fuerte escándalo, inspirado por el vino, faltando al debido respeto al alcalde de barrio.

—Por una pareja de orden público fué conducida a la prevención una mujer que acostumbra a producir escándalos en la casa que habita en la calle de la Purísima.

—A las dos de la madrugada de antes de ayer fué conlucido al cuarto de corrección por el cabo de Serenos un sujeto que en el barrio de S. Sebastian maltrataba a su esposa, molestando a la vez al vecindario con desaforadas voces.

—A las 8 de la noche de antes de ayer en la plazuela del Carbon un individuo que habita en la calle de San Roque causó a otro de la calle de Santa Bárbara dos heridas una en la mejilla izquierda y otra en la oreja del mismo costado. El paciente fué conducido por el sereno del barrio a la casa de la Ciudad desde donde se le trasladó al Hospital. El agresor fué tan activamente buscado por los agentes de la Autoridad que a las 4 horas una pareja de municipales lo presentaba al Sr. Alcalde quien dispuso fuera encerrado en la cárcel y puesto a disposición del Sr. Juez de 1.ª Instancia.

Boletín religioso.

SANTO DE HOY.—San Marco S. y Marceliano, Sta. Paula, y San German. Juan Francisco de Regis.

SANTO DE MAÑANA.—S. Gervasio y Sta. Juliána de Falconeri.

CULTOS.—Iglesia del Santo Sepulcro.—continúa el mes del Corazón de Jesús con orquesta y un coro de niños.

Parroquia de Santa María: Esta tarde a las 7 novena a la Santísima Trinidad con el Señor espuesto.

R. I. P.

Mañana 19 del corriente, a las 9 y media de la mañana, y en la Parroquia de S. Mauro y S. Francisco se verificará el funeral de octava en sufragio del alma de

D.ª EMILIA BARCELÓ SATORRE que falleció el 10 del actual.

Su esposo y familia ruegan a los parientes y amigos la asistencia; a cuyo favor quedarán eternamente agradecidos.

Anuncios oficiales.

SERVICIO DE LA PLAZA.

Parada Primer Batallón del Regimiento Infantería del Rey número 1. Visita de Hospital y vigilancia el Teniente D. José Gomila Siquier.

Sección mercantil.

Alcoy 13 de Junio de 1878.

CAMBIOS.

PLAZAS.	PAPEL.	DINERO.	OBSERVACIONES.
Alicante, 8 d. V.	1/4	3/8	
Albacete,	1/4	1/4	
Almería,	1/2	5/8	
Barcelona,	Par	1/8	
Bilbao,	1/2	5/8	
Batuz,	1/2	1	
Burgos,	1/2	1	
Cadiz,	3/8	1/2	
Cartagena,		3/4	
Coruña,		1/2	
Córdoba,	1/2	5/8	
Castellón,		1	
Cranada,		7/8	
Jaén,	7/8	1	
Jerez,		5/8	
Lerida,		3/4	
Logroño,		7/8	
Lugo,		3/4	
Madrid,	1	1/4	
Malaga,	1/2	5/8	
Murcia,	3/4	7/8	
Orense,		5/8	
Oviedo,		3/4	
Palencia,		3/4	
Pamplona,		1/2	
Pontevedra,		5/8	
Palma,		3/4	
Salamanca,		1/2	
S. Sebastian,		5/8	
Santander,		5/8	
Santiago,		1/2	
Sevilla,		5/8	
Tarragona,	1/2	1/2	
Toledo,		1/2	
Valencia,	Par	1/8	
Valladolid,		3/4	
Vigo,		1/2	
Vitoria,		7/8	
Zaragoza,		5/8	
Paris 8 dias vista,	5/5	5/5	
Londres 90 dias fecha,	48.90	49	

Se facilita dinero sobre pagarés o hipotecas al 6 ó 7 p. segun fechas y firmas.

EL COBREDOR,
Fernando Carbonell.

Avisos de corporaciones.

MONTE DE PIEDAD

Y
CAJA DE AHORROS
de Alcoy.

En este día han ingresado en la Caja de Ahorros Rvn. 6538 por 93 imposiciones de las cu les son nuevas 3 y se han satisfecho Rvn. 4556,72a solicitud de imponentes, 4 de ellos por saldo.

Alcoy 16 de Junio de 1878.

El Jefe de las oficinas
Rafael Pascual

Correo de Madrid.

Correspondencia particular de Madrid,

16 de Junio.

Después de tantas conferencias, después de tantas visitas, avisos, entrevistas consejos, reuniones, consultas amonestaciones, ofertas y algunas otras cosas, se ha verificado al fin el ruido so acontecimiento, el suceso trascendentalísimo, origen de tantas discusiones y pareceres y opiniones diversas, entre diputados, periodistas, ex-ministros y ex-diputados.

Ya tiene la Cámara popular elegido Vicepresidente. El diputado de la mayoría Sr. Auriol, D. Pedro N. ha obtenido el triunfo por 210 votos contra 73 papeletas en blanco. Muy pocas me parecen estas para que aquellos que así las han presentado a la urna sean apellidados con el epíteto de blanquillos; y ocioso me parece añadir que de las 73 papeletas, las 70 han salido de la minoría, es decir, que el Sr. Cánovas del Castillo ha ganado la gran batalla, diga lo que quiera *El Imparcial*, sin ayuda de vecinos.

Sea de ello lo que fuere el *mons par-turians* se realizó. Hablemos pues de cosas más interesantes.

Dice un telegrama de la Habana que es indescriptible el entusiasmo que ha despertado en la Isla toda la proclama dirigida al ejército español dándole en nombre del Rey de España las gracias por la terminación de la guerra, y que el general Jovellar se ha despedido con otra proclama dirigida a los habitantes de la gran Antilla.

Se acrecienta el rumor de que el general Martínez Campos regresará en plazo brevísimo a la península, agraciado con una nueva y alta distinción por el Gobierno y destinado a ocupar un elevado puesto en la Gobernación del Estado.

Anoche acudieron a la Presidencia del Consejo de ministros, invitados por el Jefe del Gabinete, el Sr. Romero Robledo y varios altos funcionarios del departamento de Gobernación, y después de una dilatada discusión se acordó presentar a las Cortes, antes de que termine la presente legislatura, un proyecto de ley encaminado a mejorar la situación apurada que atraviesan la mayor parte de los Ayuntamientos de España.

No es muy cierto que el Sr. Robledo Romero haya llamado a los diputados ministeriales que han tomado con anticipación las vacaciones, ni que se haya aun iniciado la nueva combinación de gobernadores. Respecto a esto último lo que se asegura hoy es que el Sr. Aldecoa dejará el gobierno político de Barcelona y se encargará del de Madrid.

El acierto con que ha procedido el Consejo Filoxérico en sus sesiones preliminares, de las cuales mañana celebrará la última, ha dado por resultado la redacción ya terminada de un proyecto de ley que tiende a allegar los medios de aniquilar la plaga, siendo estos tanto más de aplaudir cuanto que ya va dando en que pensar la multitud de noticias nada gratas que se reciben de varias comarcas españolas

en donde aquél insecto se presenta con mayores ó menores proporciones.

A pesar de esta y del calor que hoy hace, la gente de Madrid acude presurosa a los toros sin acordarse ni de tributar un recuerdo a la paz de Cuba, ni de profetizar una maldición a la Fraxera.

Telegramas extranjeros.

Paris 16.—El sindicato de la prensa española ha celebrado un banquete en la fonda de Zaragoza, en el Trocadero al que han asistido treinta representantes de la misma.

Roma 16.—Dícese que el Vaticano negocia modificaciones en los concordatos, incluso en el ajustado con España. La reforma se verificará en sentido expansivo.

Va a ser llamado el Nuncio de Su Santidad en Bélgica.

Berlin 19.—La flota inglesa ha echado el ancla en la isla de Prinkipo, a tres cuartos de hora de Constantinopla. Hay todavía quien duda de la exactitud de esta noticia.

La determinación de los trabajos del Congreso ha hecho nacer ciertas dificultades. Setiene esperanza de dominarlas.

Constantinopla 16.—Se asegura que el lunes próximo la escuadra inglesa irá a Prinkipo.

Berlin 16.—El príncipe de Bismark recibió ayer a todos los representantes de las potencias en el Congreso europeo, reinando perfecto acuerdo acerca de los asuntos que deben tratarse en la sesión de mañana.

Viena 16.—Las noticias de Constantinopla son bastante alarmantes.

Se temen graves trastornos, que den por resultado la caída de Sultan.

Paris 16.—Hay grande impaciencia por conocer el resultado de la sesión que celebrará mañana el Congreso europeo de Berlin.

Corre el rumor de que el Emperador Guillermo no volverá a tomar las riendas del Estado.

ULTIMA HORA.

SERVICIO PARTICULAR
de EL SERPIS.

Madrid 13.

BOLSA DE HOY.

Se ha desmentido oficialmente la noticia dada de haberse notado algunos casos de cólera en puntos del Mediterráneo.

La Rusia consiente en la evacuación del territorio de la Rumelia.

3 por 100 consolidado 13-20.

VERDADERA GANGA.

Para los que gasten telas para enfardar.

No dejes de visitar la fábrica de don Ramon Climent, Plaza del Teatro, tienda de Ntra Sra de los Desamparados, donde encontrareis las telas de todos anchos, superiores en sus clases fuertes y a precios que nadie puede competir. Para mas ventaja se sirven a domicilio.

Tienda de Ntra. Sra. de los Desamparados, Plaza del Teatro.

ALCOY 1878:

Imprenta de EL SERPIS.

Mercado 23.

